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VERBALE n° 09/22 

di riunione del Consiglio Direttivo del Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di 

Brescia in data lunedì 05 settembre 2022 alle ore 17.00 in presenza c/o la sede del Collegio 

Geometri e Geometri Laureati della Provincia di Brescia – P. le C. Battisti 12 – 25128 Brescia. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Geom. Abbiatici Roberta, Geom. Andrico Francesco, Geom. Cuter 

Claudio, Geom. Fappani Paolo, Geom. Furloni Matteo, Geom. Gatti Giuseppe, Geom. Gorati 

Laura, Geom. Gozzoli Stefano, Geom. Lissana Piergiovanni, Geom. Orio Silvano, Geom. Priori 

Piergiorgio, Geom. Sala Gabriella, Geom. Sigurtà Mauro. 

 

Assenti: Geom. Pedretti Gian Paolo, Geom. Zipponi Giuseppe. 

 

Sono presenti i Consultori di zona: Geom. Carera Fabio, Geom. Tugnoli Enea. 

 

Assenti: Geom. Bellini Luciano, Geom. Bonicelli Silvano, Geom. Bosio Manolo, Geom. Casella 

Carmelo, Geom. Degani Paolo, Geom. Ferrari Ezio. 

 

È presente il Revisore dei conti: geom. Maruffi Silvio. 

È presente la Delegata Cassa: geom. Simonetti Vescovi. 

È presente il Direttore del Collegio: sig. Benedini Stefano. 

_______________________________________________________________________ 

Con il seguente OdG: 

 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività delle Commissioni. 

a) CITAG: relazione di aggiornamento delle attività degli Esperti del Giudice (ref. Segretario 

geom. Gabriella Sala). 

b) Nomina referente c/o Commissione Regionale Protezione Civile (ref. Segretario Gabriella 

Sala). 

B) Esito richieste regolarizzazione recidiva omessa, o infedele, dichiarazione del reddito 

professionale e disposizioni (51 nominativi). 

C) Aggiornamento iscrizioni corso TED c/o UniBS (ref. Consigliere geom. Paolo Fappani). 

D) Aggiornamento azioni per la semplificazione modulistica in edilizia: proposta organizzazione 

Assemblea (ref. Vicepresidente geom. Giuseppe Gatti). 

E) Integrazione elenco inadempienti triennio 2018/2020 (3 nominativi): 

F) Intervento c/o Provincia di Brescia per correzione bandi incarico CSP/CSE. 

 

2. Aggiornamento attività CIPAG. 

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  
(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione). 

a) Punto 1Aa): richiesta modifica Consigliere geom. Lissana Piergiovanni. 

 

4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina Territoriale.  

 

7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 

a) Sostituzione gestionale. 

b) Rinnovo abbonamento servizi piattaforma Cisco Webex. 
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c) Informativa costi rifacimento impianto elettrico per la sostituzione degli apparecchi di 

illuminazione. 

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  
(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della Giustizia n. 10 del 
31/05/2021). 

 

9. Varie ed eventuali. 

a) Bando Comune di Brescia: Avviso pubblico per l'individuazione partner attività progetto (ref. 

Segretario geom. Gabriella Sala) 

b) Proposta comunicato stampa (ref. Consigliere geom. Silvano Orio) 

c) Riunione delegati cassa regione Lombardia (ref. Consigliere e delegato Cassa geom. Paolo 

Fappani) 

 

Presiede la riunione il Segretario geom. Gabriella Sala e, dopo averne constatata la validità, apre 

la seduta con l’esame dell’Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività delle Commissioni. 

a) CITAG: relazione di aggiornamento delle attività degli Esperti del Giudice (ref. 

Segretario geom. Gabriella Sala). 

Il Segretario geom. Gabriella Sala informa il Consiglio Direttivo che nella giornata odierna la 

CITAG ha provveduto ad inviare la comunicazione al Tribunale di Brescia contenente la relazione 

per la proposta di miglioramento al modello standard delle perizie con la richiesta di ulteriore 

valutazione per miglioramenti alla formula di giuramento. 

 

b) Nomina referente c/o Commissione Regionale Protezione Civile (ref. Segretario 

Gabriella Sala). 

Il Segretario geom. Gabriella Sala propone la nomina del Consigliere geom. Furloni Matteo quale 

referente per il Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di Brescia presso la 

Commissione regionale Protezione Civile. 

Il Consigliere geom. Furloni Matteo conferma la propria disponibilità. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

Il Consigliere geom. Furloni Matteo chiede di essere messo in contatto con il geom. Pedrali Luigi 

Francesco, referente precedentemente nominato. 

 

B) Esito richieste regolarizzazione recidiva omessa, o infedele, dichiarazione del 

reddito professionale e disposizioni (51 nominativi). 

Il Segretario geom. Gabriella Sala cede la parola al Consigliere e delegato cassa geom. Fappani 

Paolo che chiarisce che i recidivi non devono rispondere al Collegio ma devono solo comunicare 

alla Cassa i dati richiesti e ricorda l’obbligo del Consiglio Direttivo di procedere con la 

cancellazione dall’Albo dei recidivi che non abbiano provveduto a comunicare alla Cassa Geometri 

i dati richiesti entro la scadenza dei 90 gg previsti dal regolamento. 

Interviene il Consigliere geom. Stefano Gozzoli chiedendo quale sia stata in passato la gestione 

operata dal Consiglio Direttivo. 

Il Consigliere e delegato Cassa geom. Paolo Fappani ricorda che la precedente segnalazione era 

stata inoltrata dal Consiglio Direttivo al Consiglio di Disciplina che, dopo due anni e mezzo, ha 

risposto non essere di propria competenza la gestione di questi casi; si è provveduto quindi nel 

convocare i recidivi ed, a seguito dei colloqui, nel chiedere un aggiornamento della situazione 

alla Cassa geometri, in conseguenza del risconto di incongruenze tra le comunicazioni inviate 

dagli interessati ed il mancato aggiornamento dei dati all’interno del portale della Cassa; la Cassa 

non risulta aver mai fornito risposta alla richiesta precedentemente inviata.  

Interviene il Vicepresidente geom. Lissana Piergiovanni che propone la convocazione dei recidivi 

per un colloquio. 
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Interviene il Consigliere geom. Gozzoli Stefano che sostiene la necessità di fare riferimento alla 

normativa Nazionale.  

Il Consigliere e delegato cassa geom. Fappani Paolo ricorda al Consiglio che la procedura è 

dettata dal vigente regolamento della Cassa geometri: 

Art. 48 Aspetti disciplinari  

48.1 La Cassa, oltre ad applicare le sanzioni previste, chiede al Consiglio del Collegio al quale è 

iscritto il geometra l’adozione del provvedimento di cancellazione dall’Albo con i termini e la 

procedura previsti dall’articolo 12 del regio decreto 11 febbraio 1929, n. 274, nei seguenti casi: 

recidiva omessa comunicazione nei casi di cui all’articolo 39, comma 1, lettera a), limitatamente 

all’ipotesi in cui la comunicazione non sia presentata affatto o non sia trasmessa spontaneamente 

oltre il novantesimo giorno dalla scadenza del termine di regolare inoltro; ipotesi di cui all’articolo 

39, comma 1, lettere b) e c); casi di recidiva comunicazione infedele non seguita da rettifica, 

anche fuori termine.  

48.2 Restano fermi, con riferimento ad ogni infrazione al presente regolamento, i poteri 

disciplinari spettanti ai Collegi dei geometri, tenuto conto che l’omissione e l’infedeltà della 

comunicazione, non seguita da rettifica nel termine di cui sopra, costituiscono grave infrazione 

disciplinare.  

48.3 La Cassa trasmette annualmente ad ogni Collegio dei geometri, a mezzo raccomandata, 

l’elenco degli iscritti che hanno commesso le violazioni indicate al comma 1.  

48.4 Il Collegio può invitare o diffidare gli interessati a presentare regolare comunicazione 

direttamente alla Cassa o tramite il Collegio stesso, oppure, qualora la comunicazione sia stata 

precedentemente resa, anche fuori dei termini, a fornire idonea documentazione. Resta ferma, 

in tali ipotesi, l’eventuale infrazione disciplinare commessa.  

48.5 Trascorsi novanta giorni dalla data del ricevimento dell’elenco, il Collegio dei geometri, in 

caso di mancata presentazione della comunicazione conforme a quanto prescritto dal presente 

regolamento, è tenuto ad iniziare la procedura per la cancellazione dall’Albo con i termini e le 

modalità previsti dall’articolo 12 del regio decreto 11 febbraio 1929, n. 274.  

48.6 Ferma restando l’eventuale infrazione disciplinare commessa, l’interessato può evitare la 

cancellazione presentando, anche se in ritardo, ma prima dell’adozione della definitiva 

deliberazione collegiale di cancellazione, la comunicazione in conformità a quanto prescritto dal 

presente regolamento. In tali ipotesi, il Collegio trasmette alla Cassa, a mezzo raccomandata, le 

comunicazioni ricevute dagli iscritti e interrompe la procedura relativa alla cancellazione 

dall’Albo. 

Il Consigliere e delegato cassa geom. Fappani Paolo propone di chiedere una verifica alla Cassa 

geometri sull’avvenuto recepimento dei dati sollecitati anche dall’intervento del Collegio e, ove 

la situazione di recidiva omessa dichiarazione fosse stata sanata, di stralciare il nominativo 

dall’elenco ricevuto.  

Il Vicepresidente geom. Giuseppe Gatti esprime la propria personale considerazione sul fatto che 

le segnalazioni debbano essere gestite secondo quanto previsto dal regolamento della Cassa 

geometri. 

Il Consigliere geom. Gozzoli Stefano condivide la posizione del vicepresidente geom. Giuseppe 

Gatti. 

Interviene il Segretario geom. Sala Gabriella che pone all’approvazione del Consiglio Direttivo la 

proposta del Consigliere e delegato cassa geom. Fappani Paolo di effettuare una verifica 

sull’effettiva ricezione da parte della Cassa geometri dei dati richiesti. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

C) Aggiornamento iscrizioni corso TED c/o UniBS (ref. Consigliere geom. Paolo 

Fappani). 

Il Segretario geom. Sala Gabriella cede la parola al Consigliere geom. Paolo Fappani che ha 

ricevuto l’incarico dal Presidente di aggiornare il Consiglio Direttivo sull’esito delle iscrizioni al 

test di ammissione al Corso Tecnologie dell’Edilizia c/o l’UniBS.  
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Il Consigliere geom. Paolo Fappani informa il Consiglio che i candidati risultano essere 44 per 50 

posti disponibili previsti; l’UniBS, su richiesta del Presidente ha provveduto ad inviare i test degli 

anni precedenti per consentire ai candidati di prepararsi alla tipologia di test previsto. 

Il Consigliere geom. Paolo Fappani ritiene interessante chiedere all’UniBS un confronto sul trend 

di iscrizioni al corso TED rispetto agli altri corsi della Facoltà di Ingegneria dell’Università degli 

Studi di Brescia e segnala di aver reperito sulla piattaforma youtube un video promozionale del 

corso TED realizzato dal prof. Carini i cui contenuti sarebbero da aggiornare poiché non 

contempla, tra gli sbocchi consentiti al conseguimento della laurea, l’abilitazione alla libera 

professione di geometra e propone, per questa richiesta, di contattare prioritariamente il 

responsabile del corso prof. Bertanza Giorgio sollecitando un rapporto costante tra gli enti. 

Il Presidente, per tramite del Consigliere geom. Fappani Paolo, aggiorna il Consiglio Direttivo sui 

contatti avuti con il Presidente ed il Segretario del Collegio Geometri e Geometri Laureati della 

Provincia di Verona per promuovere presso gli studenti degli Istituti C.A.T. della zona ovest della 

Provincia di Verona il corso TED; altri contatti sono stati precedentemente presi dal Presidente 

con i Presidenti dei Collegi di Mantova e Cremona.  

 

D) Aggiornamento azioni per la semplificazione modulistica in edilizia: proposta 

organizzazione Assemblea (ref. Vicepresidente geom. Giuseppe Gatti). 

Il Segretario geom. Gabriella Sala cede la parola al Vicepresidente Giuseppe Gatti che propone 

al Consiglio Direttivo l’approvazione per l’organizzazione di un evento tipo “Seminario”, 

“Convegno” o “Giornata studio” con argomento “Semplificazione della modulistica in edilizia” 

indicativamente nel periodo ottobre-novembre di quest’anno 

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

E) Integrazione elenco inadempienti triennio 2018/2020 (3 nominativi): 

Il Segretario geom. Sala Gabriella segnala al Consiglio Direttivo gli ulteriori tre nominativi dei 

colleghi risultati, nel SINF del CNGeGL, inadempienti agli obblighi della formazione professionale 

e propone l’invio di una comunicazione al Consiglio di Disciplina Territoriale ad integrazione della 

precedente.  

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

F) Intervento c/o Provincia di Brescia per correzione bandi incarico CSP/CSE. 

Il Segretario geom. Gabriella Sala informa il Consiglio Direttivo sull’intervento del Presidente su 

segnalazione del geom. Feriti Lorenzo, e confortato dal parere del Consigliere geom. Piergiorgio 

Priori, per la modifica di due bandi della Provincia di Brescia per incarichi di CSP e CSE che 

prevedevano il requisito di tecnico laureato, non consentendo la partecipazione di geometri, la 

dott.ssa Michela Pierani della CUC di Brescia è intervenuta immediatamente per la rettifica delle 

anomalie segnalate ai cap. 7.1 lett. “d” e 7.3 lett. “k”. 

 

2. Aggiornamento attività CIPAG. 

Il Segretario cede la parola al Consigliere e delegato Cassa geom. Paolo Fappani che non ha 

aggiornamenti da fornire al Consiglio Direttivo rispetto alla precedente riunione. 

Interviene il Consigliere geom. Stefano Gozzoli per chiedere informazioni sull’organizzazione 

dell’evento di approfondimento sull’argomento “Unisalute”. 

Il Consigliere e delegato cassa geom. Paolo Fappani risponde che è un argomento inserito all’OdG 

della prossima riunione del delegati cassa della regione Lombardia organizzata per il prossimo 

venerdì 16 settembre.  

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  
(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione). 

a) Punto 1Aa): richiesta modifica Consigliere geom. Piergiovanni Lissana. 

Il Consiglio Direttivo approva l’integrazione proposta dal Vicepresidente geom. Piergiovanni 

Lissana. 
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Il Consiglio Direttivo approva, all’unanimità dei presenti, il verbale della riunione del 01/08/2022 

per l’inserimento nel “Libro dei verbali” e la pubblicazione sul sito, come disposto dall’art. 14 del 

Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione. 

 

4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

ISCRITTI AL REGISTRO PRATICANTI N. 212 

DATA 

ISCRIZIONE DECORRENZA COGNOME NOME PROFESSIONISTA 

31/08/2022 31/08/2022 Mansini  Alessandro Geom. Salvadori Davide 

29/08/2022 29/08/2022 Mossini  Marco Arch. Sagliocca Eugenio 

22/08/2022 22/08/2022 Parolari  Riccardo Geom. Salvetti Omar 

TOTALE    N.  3 

   
Cancellazioni dal Registro Praticanti con decorrenza 5 Settembre 2022 per DIMISSIONI 

N. R.P.   NOMINATIVO   NASCITA 

7314  MAFFEIS MANUELA   09.04.2002 * PRATICANTATO NON CONCLUSO 

TOTALE    N.  1 

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

ISCRITTI ALL’ALBO ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 2339 

 

CANCELLAZIONI DALL’ALBO 
N. ALBO NOMINATIVO NASCITA MOTIVO DECORRENZA NOTE 

5650 IMPARATO MASSIMO 08.07.1983 DIMISSIONI 05.09.2022  

 

TOTALE CANCELLAZIONI N° 01 

ISCRIZIONI ALL’ALBO 

(geometri che hanno sostenuto con esito positivo l’esame di stato per l’abilitazione all’esercizio 

libera professione) 

SESSIONE NOMINATIVO NASCITA N. ALBO DECORRENZA CASSA 

2020 ZAINA ALESSIO 21.09.1999 6729 05.09.2022 NO 

 

TOTALE ISCRITTI ALL’ALBO N. 01 

ISCRITTI SOLO ALBO N. 0 

ISCRITTI ALBO E CASSA N. 01 (IO= 0   NO= 01) 

 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina 

Territoriale.  

Non sono pervenute segnalazioni dal Consiglio di Disciplina Territoriale per la seduta del Consiglio 

Direttivo. 

 

7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 

Le questioni d’amministrazione vengono illustrate dalla Consigliera Tesoriera geom. Laura 

Gorati, vengono approvate dal Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti ed allegate al 

presente verbale per farne parte integrante. 

 

a) Sostituzione gestionale. 

Il Segretario geom. Sala Gabriella cede al Direttore che riprende quanto esposto dalla Tesoriera 

geom. Laura Gorati in occasione del precedente Consiglio segnalando la necessità di procedere 

all’implementazione di un nuovo gestionale che agevoli le attività della segreteria nella tenuta 

dell’Albo, nella raccolta delle quote di iscrizioni all’Albo tramite PagoPA, nella gestione delle 

attività di amministrazione e nell’adempimento degli obblighi istituzionali - per esempio, 
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l’annuale comunicazione all’anagrafe tributaria -; funzioni che non sono più gestibili con l’attuale 

programma. 

Il costo maggiore rispetto alle altre proposte prese in considerazione è principalmente 

determinato dalla stima effettuata dal numero di operazioni, e relativo costo, al momento della 

completa implementazione del sistema PagoPA, obbligatorio per le pubbliche amministrazioni, 

per l’attività di raccolta quote di iscrizione Albo ed ai numerosi corsi organizzati direttamente dal 

Collegio, mentre la parte proposta per i canoni annuali è sostanzialmente in linea con quella degli 

altri offerenti; ulteriore elemento a sostegno dell’offerta proposta da Visura s.p.a. sono le 

referenze fornite e tramite le quali si è riscontrato che come la software house gestisca il servizio 

presso la quasi totalità dei Collegi territoriali che, contattati telefonicamente i più importanti di 

questi come numero di iscritti, hanno confermato la buona qualità dei prodotti ed il sollecito 

servizio di assistenza.  

La Tesoriera geom. Laura Gorati informa il Consiglio che si è inoltre proceduto ad operare una 

verifica con i tre fornitori che hanno provveduto ad inviare la propria offerta sulla compatibilità 

del prodotto proposto con l’interfaccia web del collegio e ritiene inoltre che, rispetto al pacchetto 

di funzioni completo offerto da Visura s.p.a., la parte inerente la gestione del protocollo 

informatico potrebbe non essere implementata subito ma dopo ulteriore valutazione; ritiene che 

le altre funzioni non si sovrappongano duplicandosi alle attività già svolte dalla segreteria e ne 

propone la sottoscrizione. 

Il Consiglio Direttivo dispone di verificare se vi siano sovrapposizioni di altre funzioni, oltre a 

quella del “Protocollo informatico”, che giustifichino il rinvio nell’implementazione di altre funzioni 

e, qualora non se ne riscontrino, di procedere con la sottoscrizione dei contratti per le funzioni 

ritenute urgenti e necessarie. 

 

b) Rinnovo abbonamento servizi piattaforma Cisco Webex. 

Il Segretario geom. Gabriella Sala cede la parola alla Tesoriera geom. Laura Gorati che aggiorna 

il Consiglio Direttivo sulla proposta ricevuta da WebexCisco per i costi relativi all’attivazione 

triennale di un unico profilo, anziché i cinque precedentemente attivati di cui solo due 

effettivamente utilizzati. 

Il Direttore interviene evidenziando che nel caso di sottoscrizione dell’abbonamento per uno solo 

profilo non si potrebbe avere la contemporaneità di corsi e riunioni sulla piattaforma. 

Il Consiglio Direttivo conviene sul fatto che una adeguata pianificazione degli incontri, confidando 

in una rapida risoluzione alla situazione emergenziale, che ha determinato la necessità di 

effettuare l’organizzazione di incontri ed eventi tramite webinar per sopperire all’impossibilità di 

organizzarli in presenza, e considerando la valida alternativa offerta da diversi provider per 

l’organizzazione di brevi riunioni web in modo gratuito, si possa ritenere sufficiente un unico 

profilo ottimizzando ulteriormente i costi. 

Il Consiglio Direttivo approva l’abbonamento triennale per un unico profilo. 

 

c) Informativa costi rifacimento impianto elettrico per la sostituzione degli apparecchi 

di illuminazione. 

Il segretario geom. Gabriella Sala informa il Consiglio Direttivo dello studio richiesto dal 

Presidente ad un illuminotecnico, per tramite dell’elettricista che ha effettuato la realizzazione 

dell’attuale impianto, per la sostituzione di tutto l’impianto di illuminazione della sede del Collegio 

geometri di Brescia per un contenimento dei consumi, e relative spese, con la sostituzione 

dell’attuale illuminazione a neon con illuminazione a LED.  

Il Presidente ritiene che il costo previsto risulti ammortizzabile, considerati i consumi del Collegio, 

in un periodo eccessivamente lungo e propone, quindi, il rinvio della valutazione di un eventuale 

intervento. 

Il Consiglio Direttivo approva il rinvio della valutazione dell’intervento al prossimo anno. 

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  
(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della Giustizia n. 
10 del 31/05/2021). 
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Non sono pervenute richieste di deroga, da parte degli iscritti, da valutare in occasione della 

riunione del Consiglio Direttivo. 

La Consigliera geom. Abbiatici Roberta si unisce alla seduta del Consiglio. 

 

9. Varie ed eventuali. 

a) Bando Comune di Brescia: Avviso pubblico per l'individuazione partner attività 

progetto (ref. Segretario geom. Gabriella Sala) 

Il Segretario geom. Sala Gabriella chiarisce che il bando prevede l’individuazione di soggetti 

disponibili a mostre permanenti per la valorizzazione del percorso creato; pur non riscontrando 

interesse per quanto richiesto dal bando segnala di essere stata contattata dall’Arch. Boschi per 

disponibilità ad eventuali collaborazione.  

Il segretario geom. Gabriella Sala chiede che l’invito alla prossima riunione della Commissione 

Estimo, in occasione della quale si effettuerà il punto sulle iniziative in riferimento a Bergamo e 

Brescia capitale della cultura 2023, venga inviato anche al geom. Antonio De Felice coordinatore 

della Commissione Scuola.  

 

b) Proposta comunicato stampa (ref. Consigliere geom. Silvano Orio) 

Il Segretario geom. Sala Gabriella cede la parola al Consigliere geom. Silvano Orio che propone 

al Consiglio Direttivo la realizzazione di un Comunicato Stampa nel quale si dichiari la 

disponibilità ad incontrare tutti i candidati alle prossime elezioni amministrative nazionali per 

ascoltare la declinazione dei programmi nazionali sul territorio della Provincia di Brescia e 

sollecitare interventi a contrasto della cattiva burocrazia. 

Il Consiglio Direttivo condivide la validità di un Comunicato Stampa a tutti i candidati perché 

vengano sensibilizzati sulla necessità di sostenere una vera semplificazione della burocrazia in 

ambito dell’edilizia. 

 

c) Riunione delegati cassa regione Lombardia (ref. Consigliere e delegato Cassa geom. 

Paolo Fappani) 

Il Segretario geom. Sala Gabriella cede la parola al Consigliere e delegato Cassa geom. Paolo 

Fappani che informa il Consiglio direttivo sull’organizzazione presso la sede del Collegio geometri 

di Brescia della prossima riunione dei delegati cassa per la regione Lombardia venerdì 16 

settembre dalle 9.00 alle 12.30. Sono previsti 22 partecipanti.  

Interviene la Consigliera e delegata cassa geom. Roberta Abbiatici che propone, per una migliore 

ospitalità, l’acquisto di una macchina da caffè e di pasticceria per un coffee break mattutino e la 

prenotazione di un pranzo presso un ristorante in zona.  

Interviene la Tesoriera geom. Laura Gorati che autorizza l’acquisto di quanto necessario per 

organizzare un coffee break c/o la sede del Collegio e stabilisce una quota individuale di max € 

40,00 per il ristorante. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

Non avendo altri argomenti da affrontare il Segretario geom. Gabriella Sala dichiara la 

riunione conclusa alle ore 18.45. 

 

La successiva riunione del Consiglio Direttivo è prevista per lunedì 03/10/2022 h 17.00, 

seguiranno comunicazioni di convocazione a conferma. 

IL SEGRETARIO 

(Geom. Gabriella Sala) 

 

 IL PRESIDENTE 

(Geom. Giuseppe Zipponi) 

 
 

Firme autografe sostituite con indicazione a stampa dei nominativi  
dei soggetti responsabili ai sensi del D.Lgs 39/93 art. 3 c. 2. 

L’originale del documento è archiviato presso l’Ufficio emittente. 

 










